

平成27年度 学校だより

京都市立大枝中学校

11月大枝中学校通信



平成27年11月2日

2・3年生 学習確認プログラムに取り組みました



10月16日に、2・3年生は学習確認プログラム（以下：学プロ）に挑戦しました。左の写真は2年生の様子です。

以前に本校HPにてもお伝えしましたが、学プロと一般的の「テスト」には、ねらいに大きな違いがあります。一般的のテストが、その時点での「学力の到達度」を測ることを第1の目的としているのに対し、学プロでは、その前後での取り組みを通じて「学習習慣・方法」を身につけることを目指しています。

学プロの実施前にはテスト範囲の「予習シート」が配布されて取り組みます。そして、テスト後には結果の「分析シート」が手渡され、自分の強みと弱みが示されます。さらに「振り返り（復習）シート」をやることで、各自の課題を克服していくことを目指します。

これは、現在様々な場面で取り上げられる「P D C Aサイクル」に近く、ほとんどの上級学校（特に進学に力を入れている高校など）では「予習→授業→復習」の学習サイクルを最も重視します。中学時代にそのサイクルを身につけておけば、実社会に出てもきっと役に立ちますね。

SSH・小中連携事業 ポスター発表会

10月17日（土）、堀川高校本能館において、生徒ポスター発表会に本校3年生の3名が参加しました。先にお知らせしていますように、今年度から2年間、校区の二小学校の大枝小学校・桂坂小学校とともに、堀川高校SSH連携校としてポスターセッション等の研究をはじめています。

今回はその一貫として、本校から3名、大枝小学校から1名、桂坂小学校から3名が参加し、小・中・高・大学という幅広い参加者とともに発表をおこないました。

本校3年生S.M.さんは「どうやって食べ物の味を感じるのか?」、M.D.さんは「球根はどうやって増えるのか?」、そしてK.R.さんは「なぜ空の色は変わるものか?」というテーマでポスターセッションをおこないました。様々な質問が寄せられ、答えに窮する場面もありましたが、本当によい経験となったと思います。



※上の写真は京都市立堀川高等学校HPからの転載です

学校評議員会を開催しました



10月22日に、本校会議室にて今年度1回目の学校評議員会を開催しました。

今年度前期の本校教育活動について、評議員の皆様に内容をご説明をするとともに、ご意見やご助言をいただきました。また、先におこないました生徒アンケートや保護者アンケートの結果についてもご報告し、学校関係者としての評価もしていただきました。大変ありがとうございます。是非、後期の教育実践に活かしていきたいと考えております。なお、前期学校評価としてまとめたものを、近日中に本校HPに掲載する予定です。

授業参観・学年懇談会



10月23日（金）6限目、今年度2回目の授業参観をおこないました。ご多用にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。



その後、各学年に分かれ懇談会を持ち、日頃のお子たちの様子をお伝えいたしました。さらに、2年では修学旅行の概要について、また3年では進路に関するお話をしました。

今後、ますます「開かれた学校づくり」を推し進めていきたいと考えております。どうかご質問やご希望など、お気軽に本校の教職員にお声かけ下さい。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



平成27年10月24日（土）「京都やんちゃフェスタ2015（第1部）」～平成28年2月5日（金）「京都はぐくみ憲章の日」は「京都はぐくみ憲章」普及促進協調期間です。

information

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

自尊自立